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À L’OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL ACADÉMIQUE PRÉSIDÉ 

PAR MONSIEUR JEAN-LUC DUBOIS-RANDÉ, PRÉSIDENT DE 

L’UNIVERSITÉ, LE QUORUM EST ATTEINT PAR 48 VOTANTS DONT 29 

MEMBRES PRÉSENTS ET 19 REPRÉSENTÉS 

 

 

1. VIE DE L’ÉTABLISSEMENT   

 

 

1.1. Point d’information du Président  

 

Monsieur le Président de l’Université, Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ lors de l’ouverture 

du conseil académique plénier, à préciser la situation de l’établissement à titre 

informatif ;   

 

1.2. Approbation du procès-verbal  

 

Après avoir invité les membres du Conseil académique à formuler leur observation ou 

leur remarque sur le procès-verbal soumis, Monsieur le Président de l’université a mis 

au vote ce document ;  

 

Le Conseil académique de l’université a adopté à l’unanimité le procès-verbal de 

la séance du 28 juin 2021. 

 

1.3. Information relative aux projets de Graduate Programs  

 

Après avoir invité Madame Alexandra D’ANGLEMONT DE TASSIGNY, Vice- Présidente 

de la Commission de la formation et de la vie universitaire, Messieurs Simon GILBERT, 

Vice-Président de la Commission de la Recherche, Monsieur Mustapha ZIDI, Vice-

Président Stratégie et développement a présenté les projets de Graduate Programs de 

l’Université, Monsieur le Président a invité le Conseil académique à formuler leurs 

questions, observations, remarques.  
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1.4. Information relative au programme d’investissement d’avenir (PIA 4) 

 

Après avoir pris la parole Monsieur Mustapha ZIDI, Vice-Président Stratégie et 

développement, a informé le Conseil académique du programme d’investissement 

d’avenir (PIA 4), Monsieur le Président a complété les propos avant d’inviter le Conseil 

académique à formuler leur question, observation, remarque.  

 

1.5. Présentation du projet e-city (non prévu à l’ordre du jour) 

 

Après avoir invité Mesdames Ryma HACHI, Isabelle COLL, ingénieures, Monsieur 

Marcus ZEPF, Directeur de l’École d’urbanisme de Paris, a présenté le projet e-city, 

Monsieur le Président a invité le Conseil académique à formuler leur question, 

observation, remarque sur la présentation  

 

1.6. Point d’information Fondation  

 

Après avoir invité Madame Véronique DEBORDE, Directrice de la Fondation UPEC a 

présenté le point d’étape de ladite structure, Monsieur le Président a invité le Conseil 

académique à formuler leur question, observation, remarque.  

 

2. RESSOURCES HUMAINES  

 

2.1. Avis sur la campagne d’emplois second degré  

 

Après avoir invité Madame Marion CASTELAIN, Adjointe à la Directrice générale 

adjointe des services en charge des ressources humaines, Monsieur le Président a invité 

le Conseil académique à formuler leur question, observation, remarque ; avant de 

soumettre au vote cet avis ;  

 

Les membres présents et représentés, moins trois absentions, ont émis un avis 

favorable à la campagne d’emplois second degré. 

 

 

 

Fait à Créteil, le 11 octobre 2021 

 

Le Président de l’Université 

 

 

 

 

Jean-Luc DUBOIS-RANDÉ 

 

 

 

 

 

 

 

 


